



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



富士河口湖町立 大石保育所

参加園児数26名

2018年5月24日木曜日 開催



～どんぐりコーチから～

大石保育所のお友達、元気にしてるかな～(^^) / どんぐりコーチ、やまコーチはめちゃくちゃ元気です！大石保育所のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！年長さんから年少さんまでみんなでボール遊びやサッカーを楽しみました(^^) / 最初はできるかな～と不安なお友達もいたようですが、やってみたら「できた～！」喜ぶみんなをみてとてもうれしかったです！

コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^) /



～流石先生から～

短い時間でしたが、様々な事を教えて頂きありがとうございました。ペンギンやカエルパチパチキャッチゲーム等、とても楽しかったようで、部屋に戻ってからも子どもたちで楽しそうに話をしていました。私も様々なボールの使い方や、あそび方を知る機会となり、何より子どもたちの楽しそうな顔を見る事ができ良かったです。楽しい時間をありがとうございました。

～堀内先生から～

コーチに教えてもらうということが新鮮で、手本を見てまねしようとして一生懸命動こうとしていました。特にボールキャッチ出来た時の顔はとてうれしそう、試合では3・4歳児共にボールを必死に追いかける姿が印象的でした。今日のサッカー教室を参考に、ゲームを取り入れボールに親しんだり、ルールを知らせながら、日々一緒に遊んでいこうと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に